



2024.5.1 備忘録 遅い開花 あっちこち

発行元 小久保運送(有) / かたづけダンベえ 0270-32-1542



今年は桜が遅かった？。ちなみに、今年は桜が遅かった？。ちなみにていて綺麗。施設の方曰く、やはり昨年の5/1号は、今年の桜は早かついつもより開花は遅いとのこと。たて始まっています。本当に天気その下の桜は、山梨市牧丘町の乙このことはわからない。今年の開花は、ケ妻の枝垂れ桜(4/7撮影)。小高当初予想からだいぶ遅れてしまったい丘の上に凜と咲く桜。晴れた日によいです。個人的には今回位の開花は富士山も望める場所にライトアップがベスト。子供たちの入学の季節と重なるから。そう思った方々も多い右上は本庄市若泉公園の桜。ここのではないでしょうか？でも今年は遅い(4/10撮影)でも相変わらず綺麗。大好きな場所です。さて、そんなわけで今年も各地の花めぐりをしてまいりました。自分で、最後は昨年もここで紹介したの備忘録としても、ご披露させて頂東吾妻町岩井親水公園の水仙と満開きます。の桜並木(4/14撮影)。開花が遅れ

まずは左上(3/24撮影)秩父市上た為、水仙まつりの日程調整もした吉田合角ダム近く「吉田元氣村」のようです。

花桃。日帰風呂や宿泊施設もある同いずれも甲乙つけがたい春の花。所は、花桃があたり一面に植えられ名残惜しい春の花々でした(TK)

第1回伊勢崎オートモビルフェスタ 開催のお知らせ

2024年6月2日(日)伊勢崎市オートレース場駐車場にて【第1回オートモビルフェスタ】を開催。スーパーカー、クラシックカー、自慢の国内外の車が一気に会するカーイベントです。キッチンカー、フリマ等も同時開催。6月2日は伊勢崎市オートレース場に集合～。詳細は下記のQRコードからHPをご参照ください。



今回のご紹介は、フリマアプリで大人気の手作りクッキー「生キャラメルクリームサンド」ご紹介。こちらを製造・販売しているのは、伊勢崎市境上刈名にある「あるクッキー」さん。テナントの一角の小さなお店は、元々は工場として使っていました。直接買いくるお客様が後を絶たず、それなら...と、工場直売価格で販売する現在の店舗としてリニューアルオープンしたそうです。

看板商品の「生キャラメルクリームサンド」は、上品な甘さの生キャラメルクリームをサンドした手作りクッキーで、口に入れると、さくつとほろつとやさしくほどける。今まで食べたことがない、と一っつてもバランスの良い絶妙な美味しさ。

商品は、クッキーの周りにココナッツプアインが付いた「ココ



また伊勢崎市内では、スーパーの「やおけん」さん(伊勢崎市宮前町)でもこちらのクッキーが買えるそうです。

「あるクッキー」さん(伊勢崎市境上刈名)のご紹介

「あるクッキー」さん(伊勢崎市境上刈名)のご紹介

「あるクッキー」さん(伊勢崎市境上刈名)のご紹介

ご紹介伊勢崎境上刈名「あるクッキーさん」さんのご紹介



「あるクッキー」
住所：伊勢崎市境上刈名1365-9 D
電話：0270-71-6451
営業時間：平日14～19時/土日祝10～19時
定休日：不定休
出典「アイマップ」 www.imap.ne.jp

ひとこと

一人で行った頃、上海へ行ったことあります。最も同じ場所に、数日いただけの旅行でした。

当時は外貨に両替できる兌換券と、国内だけに流通する人民元の2つの通貨が流通してた頃。ビザではなくてインビテーション(招待状?)をか

の国から発行してもらって、それをもちて空港で入国審査を受け、晴れて入国。天安門事件前。そんな頃でもありました。上海ではドミトリに泊り、そこで偶然一緒に巡る毎日。知り合った、日本語の話せる方の家に招待され、食事をごちそうになったことも。また、街の角々で売ってる包子を食べ、日本で売れば流行るだろうな等と思っ

次第です(今、スーパー等で売ってますよね)

そんな国ですが、今、気軽に行けない感じが、昔よりは、残念です。仕方がない、あの、残念です。

